

# JURNALIS

## Kesebelasan RSUD Berkah Lolos ke Final Piala ASN 2023

AndangSuherman - PANDEGLANG.JURNALIS.ID

Aug 3, 2023 - 20:13



*Kesebelasan RSUD Berkah pada laga Turnamen ASN Cup 2023*

PANDEGLANG, BANTEN, - Tim kesebelasan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Berkah Pandeglang akhirnya berhasil lolos ke final setelah menumbangkan kesebelasan Sekretaris Dewan (Setwan) DPRD, dengan skor telak 2 - 0 pada laga semi final Piala Aparatur Sipil Negara (ASN) tahun 2023, di Stadion Badak Pandeglang, Kamis ( 03/08/2023).



Laga semi final itu pun berlangsung sengit. Jual beli serangan ditunjukkan kedua kesebelasan. Namun pada menit ke 30 babak pertama tim kesebelasan RSUD melalui striker handal Agus Salim berhasil membobol gawang kesebelasan Setwan DPRD sehingga skor menjadi 1 - 0.

Pada menit akhir dibabak pertama kesalahan terjadi pada pemain belakang RSUD dengan melakukan pelanggaran tepat di titik kotak penalti, sehingga mengakibatkan tendangan penalti untuk tim kesebelasan Setwan, namun gagal dimanfaatkan dan tidak membuahkan goal, lantaran gawang RSUD dijaga ketat penjaga gawang kawakan Ruli Isma dan skor pun tetap bertahan untuk kemenangan kesebelasan RSUD.

Di 15 menit awal babak kedua, kesebelasan Setwan berhasil menekan dengan serangan penuh ke pertahanan RSUD. Namun kembali lagi serangan demi serangan itu pun kembali gagal dipatahkan para pemain belakang RSUD yang di Komandoi Deni yang akrab disapa Pie.

Saking keasyikan menyerang tim Setwan lengah dalam menjaga garis pertahanan, sehingga hal itu kembali dimanfaatkan para pemain RSUD dengan tendangan jarak jauhnya Agus Salim kembali membobol gawang Setwan yang dijaga ketat Warsih mantan pemain Persipan di era tahun 2000, dan skor pun bertambah menjadi 2 - 0 untuk kemenangan tim kesebelasan RSUD.



Riuh sorak Sorai para suporter kedua kesebelasan turut mewarnai jalan pertandingan, kendati di menit akhir babak kedua, terjadi keributan, akan tetapi hal itu tidak mengganggu terhadap hasil pertandingan.

Hingga peluit akhir dibunyikan sang pengadil lapangan tetap memutuskan kemenangan untuk kesebelasan RSUD dan berhak melaju ke final yang sudah ditunggu tim dari kesebelasan Kodim 0601 Pandeglang, karena sudah lebih dulu meraih tiket final usai mengandaskan kesebelasan Disperindag dengan skor 3 - 1.

Pertandingan adu gengsi lembaga Organisasi Perangkat Daerah (OPD) itu pun dihadiri Direktur RSUD Pandeglang Hj Eni Yati dengan didampingi Wakil Direktur, dr Cut Budiarti Ernawan dan juga hadir pula beberapa anggota DPRD

Kabupaten Pandeglang, turut serta menjadi suporter demi menyaksikan kesebelasannya berlaga di semi final tersebut.(red)